

Clínica Móvil de la Salud Municipal de La Serena brinda servicio gratuito a la comunidad

En el campus Ignacio Domeyko, de la Universidad de La Serena, se instaló durante la reciente semana el dispositivo móvil de la Corporación Municipal Gabriel González Videla. A partir del 25 de noviembre, continuará su labor preventiva en el Campus Andrés Bello.

Vacunación contra la influenza y COVID, Papanicolaou y otros exámenes preventivos se están realizando a la población en general, con el propósito de prevenir y cuidar la salud de quienes se acerquen a recibir este tipo de prestaciones de forma gratuita.

Al respecto, la enfermera Andrea Luengo señaló que se están realizando entre 20 a 30 atenciones diarias y que, a partir de la próxima semana, se tomarán, además, Exámenes de Medicina Preventiva del Adulto (EMPA) para personas entre 20 a 64 años, en el Campus Andrés Bello, en el sector Colina El Pino. De la Universidad de La Serena.

Asimismo, la profesional indicó que "la gente ha sido muy receptiva y se acerca a consultar. La vacunación ha sido lo más solicitado, sobre todo lo que es influenza. También estamos con vacunación contra el COVID, con la dosis 2024, ya que es anual. Por tanto, es importante inocularse. La invitación es a todo público, no solamente estudiantes, también a los profesores que no tengan su vacunación



al día para que se acerquen a la clínica móvil.

Por su parte, la estudiante Josefina Argandoña declaró que "me agrada bastante esta iniciativa, porque hay personas que no tienen los recursos para viajar e ir a un centro como tal a vacunarse. Y se les facilita más, porque está en la misma universidad".

Su compañera Natalia González también destacó esta acción, desarrollada por los equipos de la Salud Primaria. "Yo creo que es importante, porque facilita el acceso a que

las personas tengan este tipo de servicios, ya que no todos pueden tenerlos".

Verónica Varas, funcionaria de la casa de estudios, se refirió a la contribución de este tipo de prestaciones, "porque es accesible para los estudiantes y pueden vacunarse. Ellos tienen la preocupación de sus estudios, no tienen tiempo de ir a consultorios. Quiero, además, decir a todos las y los funcionarios que a veces nos dejamos estar, este servicio nos sirve muchísimo para prevenir enfermedades y mantenernos sanos".